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Al presidente del Consiglio comunale di Carpi

Al sindaco del Comune di Carpi 

MOZIONE: Il Comune avvii un iter per chiedere alla Fondazione Cassa di Ri-

sparmio di Carpi che il parco di Santa Croce diventi accessibile a tutti i cittadini.

PREMESSA

Preso atto che Carpi da tempo necessita di aree verdi di una certa ampiezza a di-

sposizione dei cittadini per attività di svago e di sport libero, al fine di  promuove-

re sani stili di vita, inclusione sociale ed educazione in natura,

constatato che le tempistiche legate alla realizzazione del parco Lama ( se mai 

questa amministrazione vorrà dare seguito alle promesse elettorali ) saranno co-

munque lunghe, visto che dopo dieci anni dal progetto iniziale oggi non abbiamo 

un solo metro quadrato di parco,

constatato anche che in merito al futuro Parco della Cappuccina (presentato esat-

tamente il 12 luglio 2018) e che doveva “vedere la luce in febbraio –marzo 2019” 

(parola dell'allora assessore Simone Tosi), questa amministrazione non ha poi co-

municato nulla né sull'avvio della realizzazione né sulla tempistica del suo compi-

mento  e che il percorso partecipato ha lasciato e lascia tuttora parecchie perples-

sità sulla reale volontà da parte di questa amministrazione  di portare avanti que-

sto progetto
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   SI IMPEGNA IL SINDACO E L' AMMINISTRAZIONE

1) a chiedere il prima possibile alla Fondazione Cassa di Risparmio di Carpi, pro-

prietaria dell’area parco a Santa Croce, la disponibilità a rendere fruibile il sud-

detto parco ai cittadini della nostra città.

2) ad offrire tutta la collaborazione necessaria affinché questo progetto vada in 

porto entro un anno, naturalmente previa disponibilità della Fondazione stessa

3) a condividere questo percorso con tutte le forze politiche presenti in Consiglio 

comunale.

Michele Pescetelli e Anna Colli, consiglieri di CARPI FUTURA
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